

校長室だより



令和3年10月18日
校長 斎藤 瑞穂

ことし りきさく しゅっぴん
今年も力作を出品しました！

阿佐ヶ谷ジャズ・アート展 開催中

阿佐ヶ谷秋のお楽しみの一つ、ジャズ・ストリート。コロナウィルスの影響で、今年は残念ながら中止になりました。しかし、「演奏はダメでもせめてフラッグで街を応援しよう！」ということで、今年も杉七小では6年生がジャズ・フラッグを作成し、ジャズ・アート展へ出品しました。



どうです？どれもなかなかの力作でしょう。各クラス2チームに分かれ、チームごとに協力して作ったフラッグ。画面構成も色使いもそれぞれ違っていて、みんな味があってよいですね。制作過程については「ほーへ~通信」でくわしく書かれていますから、そちらを読んでみてください。
他にも、杉一小、杉六小、馬橋小、阿佐ヶ谷中、杉森中が出品しています。パールセンターで以下の期間展示されていますから、ぜひ見に行ってみてくださいね。

阿佐ヶ谷ジャズ・アート展
10月16日（土）～29日（金）

回答用紙
(クイズの答え)

投稿箱より

どんぐりは きからみんなで おちてくる
2年 竹ぞえ れいか さん

気付けばひく暮れがすいぶん早くなりました。
昨日、全校朝会で「秋の日は釣瓶落とし」というお話をしましたが、おぼえていますか？
竹ぞえさんの句の季語は「どんぐり」、季節は秋です。地面に落ちているドングリは、みなさんもよく見かけますね。では、落ちてくるところはどうでしょう。竹ぞえさんも実際に「みんなでおちてくる」のを見たのではないかかもしれません、「みんなで」の一語で、ドングリたちが「せえのっ！」とばかりに木から飛び降りる楽しげな様子が想像される句になりました。

クイズ

なんと読むでしょう？

○○○○

蟋蟀

久しぶりの読み方クイズです。今回は虫です。
すっかり秋も深くなり、夜になるとあちらこちらから虫の鳴く声が聞こえてくるようになりました。といっても、虫は口から声を出しているわけではなく、はねをこすり合わせて音を出しているのです。何のためにそんなことをするのかな？
興味をもった人は調べてみましょう。

保護者の皆様

つい先日のニュースで、今年はインフルエンザの流行に注意というものがありました。子供たちができる感染予防対策は新型コロナウィルスと同じです。手洗いとマスク、かえて帰宅後のうがい。お声掛けをお願いいたします。

年 組
名まえ